



田島です。いつも仕事をいただきありがとうございます。

お客様の求める、品質、コスト、納期に対し、弊社が今、取り組んでいる事や進めようとしていること、悩みを書き刷り、いろいろアドバイスいただければと考えています。



弊社の運送を請負っていた人が病気を患い、私と数名の社員で運送業務に当たる事にしました。

私自身が 4t 車を運転するのは初めてなのでビビりまくりながら練習しました。

先日、コンビニの駐車場に大きなトレーラーを駐車し運転席からジャンプして飛び降りてきた小さな女の子を見ました。「自信を持って」と自分に言い聞かせ運転しています。おかげで、10t 車やトレーラーを運転している人を見ると思わず尊敬してしまいます。「車幅は同じだよ」と言われましたが、違うような気がします。

これまで、お客様に出向くのは、挨拶と、お願い。そして「ごめんなさい」を言う時ぐらいしかありませんでしたが、現場の人や入庫や在庫を管理する人たちと会話できることがとても新鮮です。天気の良い日は菜の花畑に桜。遠くに月山を眺めながら楽しく運転しています。

しかし、2 時間運転しただけで腰が痛くなります。これなんですね。



恒例となりました 今月の大きなお世話 ぱーと 1



うちも買いました。「体温計」
コロナの影響で、いろいろな対応を
している会社の話を社員が聞いてきま
す。「近所の会社では……。別の会社
では……。」結局どうすればコロナウ
イルスから社員を、会社を守るのか
良く解らなくなりました。

もらった話は全部対応したつもり
です。山形では感染リスクはそんなに
多くないはずですが、ドキドキがとま
りません。

朝晩の冷え込みが厳しいせいか、せつ
かく買った「体温計」表面温度を測る

らしく、冷えた額を検温するとエラーになります。7000 円もしたのに。

今は、毎朝家で検温し、表に記入してもらうことにしました。7000 円もしたのに。

おおきなお世話 ぱーと 2



先日購入した、キャンプ用コンロで、
たこ焼きを作りました。山形でも「天
かす」ありました。

はじめは、火の加減が解らず黒焦げ
にしてみました。3 回目には結
構いい線行ったと思います。

これでレポートリーが増えました。
次は一人で牡蛎のアヒージョ。新型コ
ロナの影響で、ゴールデンウィークの
過ごし方はか
なり変わって
しまいました。
でも孫は喜ん

でくれました。めでたしめでたし。

おつきあいいただきありがとうございます。

今後、この“ぶれすやどっこむ”は不要という方は……
許可を得ることなく、送らせていただきましたことをお許しください。
一度だけ、お手数をおかけいたします。今後このニュースレターが不要
な方は、下記ご記入のうえ FAX 023-672-1450 まで送信ください。

会社名 _____

不要

お名前 _____

田島です

